"Hallo Nachbar" 2019

Es war wieder mächtig was los beim 14. Nachbarschaftsfest "Hallo Nachbar" am 28. September 2019 im Mehrgenerationenpark in Freital-Zauckerode.



Im Rahmen der bundesweiten Interkulturellen Woche startete das Fest traditionell mit der Band "Charlies Mannen". Den Bieranstich übernahmen Stadtrat Candido Mahoche und ein Teil der Arbeitsgruppe "Hallo Nachbar". Danach hielt Pfarrer Christoph Singer eine Andacht. Die Jugendband der Kirchgemeinde Freital und der Chor des Vereins "Halleluja" übernahmen den Auftakt für das internationale Bühnenprogramm. Die Tanzgruppen des Vereins Kultur- und Tanzwerkstatt Freital e. V. begeisterten die Gäste ebenso wie der Barocktanz, die afrikanische Trommelgruppe "Tussangana", die Free Valley Liners vom Hainsberger SV, der Kinderchor der Vektor Schule e. V., Hong Ngan mit seinem Hip-Hop-Tanz und viele mehr.

Der diesjährige Höhepunkt war die Würdigung aller engagierten Ehrenamtlichen die ihren Beitrag zum Gelingen von "Hallo Nachbar" beisteuern, durchgeführt von Oberbürgermeister Uwe Rumberg.

Auch der Sport kam nicht zu kurz. Der Treffpunkt Oppelschacht betreute wieder das Beachvolleyballturnier im Freibad Zacke. Das Street Soccer Turnier für Kinder begleiteten Fußballtrainer Candido Mahoche vom Hainsberger SV und Pierre Heinrich vom Kreissportbund. Das Familienmaskottchen Biene Carli, Meister Klecks und Spaßimir, Clown Bumbalo, das Kurzfilmkino der Familie Funkelfix, der Tharandter Waldgeist, eine Hüpfburg, Schminken und verschiedene Bastelangebote, unter anderem mit "Chance 93" aus Grillenburg, der "DJO - deutsche Jugend in Europa", der Caritas Freital sowie "Refugees and Friends" Freital rundeten die Kinderangebote ab.

Ganz neu dabei war Künstler und Designer Oleg Levit mit Porzellanmalerei und verschiedenen Zeichentechniken für Kinder. Die Feuerwehr, der Geflügelzuchtverein, ein Glücksrad und das Repair Café mit dem Umweltzentrum, "leben in Zauckerode" und viele andere boten ebenfalls interessante Angebote für die gesamte Familie zum Mitmachen an.

Leckeres Essen gab es bei der internationalen Küche vom "Das Zusammenleben" e. V., den vietnamesischen Freunden in Freital, vom leben in Zauckerode e. V., vom der Kultur- und Tanzwerkstatt e. V., vom Eiscafé Fischer und von Jack Panzo.

Die Initiatoren des Festes, die Arbeitsgruppe "Hallo Nachbar" sind "Das Zusammenleben" e. V., die WGF, der Treffpunkt Oppelschacht, die Jakobusgemeinde Pesterwitz, das soziokulturelle Zentrum Freital e. V. und das Eiscafé Fischer. Sie bedanken sich bei allen Förderern wie der Stadt Freital, dem Friedlandhilfe e. V., dem House of Resources Dresden und dem Landessportbund Sachsen mit dem Programm "Integration durch Sport" sowie bei den Sponsoren und Spendern: Wohnungsgesellschaft Freital mbH, Technische Werke Freital GmbH, Freitaler Wohnungsgenossenschaft eG, FREITALER STROM+GAS GMBH, Bäckerei Grafe, Bäckerei Hentschel, Bäckerei Möbius und Bäckerei Franke sowie bei allen Mitwirkenden und den vielen Helferinnen und Helfern, die gemeinsam dieses schöne Fest ermöglicht haben.

Auch im nächsten Jahr, zum 15-jährigen Jubiläum wird "Hallo Nachbar" wieder ein Zeichen setzen für ein offenes, vielfältiges Freital und ein friedliches Zusammenleben in der Stadt.